

# *Des antiterroristes cubains condamnent l'attentat contre l'hebdomadaire français Charlie Hebdo*

---



La Havane, 16 janvier (RHC).- Les antiterroristes cubains René González et Ramón Labañino ont condamné l'attentat perpétré contre l'hebdomadaire satyrique français Charlie Hebdo en signant le livre de condoléances ouvert à l'Ambassade de France à La Havane.

Ramón Labañino a signalé :

«Pour nous c'est vraiment douloureux ce qui se passe, pas seulement en France, mais aussi dans n'importe quel autre pays du monde qui souffre du fléau du terrorisme car notre tâche est justement la lutte contre le terrorisme. Nous connaissons la douleur qu'éprouvent les peuples du monde car nous l'avons subie durant de nombreuses années, pratiquement durant les 56 ans de Révolution. Nous avons souffert ce qu'est le terrorisme : des bombes, des attentats, des maladies affectant les êtres humains et les plantes qui ont été introduites à Cuba. Nous connaissons ce qu'est cette douleur et nous la sentons

proche et c'est la raison fondamentale de la tâche dont nous nous sommes acquittés aux États-Unis ».

Pour sa part, René González a indiqué:

« Nous avons connu de près la haine qu'engendre ce type d'actions. Nous savons que cette haine ne peut pas être l'avenir de l'humanité. Nous devons lutter pour un monde d'où cette haine sera bannie. Je crois que les personnes ne naissent pas en haïssant leurs semblables. Elles peuvent être éduquées pour aimer, pour respecter la vie de leurs semblables et pour recourir à des méthodes autres que les méthodes brutales pour résoudre des disputes que ce soit idéologiques, religieuses ou d'un autre type ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43755-des-antiterroristes-cubains-condamnent-lattentat-contre-lhebdomadaire-francais-charlie-hebdo>



**Radio Habana Cuba**